

祝 ビジネスプラングランプリ「学校賞」

全国396校中の14校に授与！ 県内初の快挙！

③【Challenge & Humanity】起業家精神の育成と技術者としての人間教育・・・知的財産と発想力

○工業技術基礎(全学科)・・・ 知的財産について学ぶとともに、ものづくりに繋がっていく発想力を育む。

発想力を表現する機会として、アイデアコンテスト(日本政策金融公庫主催 第5回高校生ビジネスプラン・グランプリ)に応募する。ビジネスプランの作成を通して、起業家精神を育成するとともに、知的財産権(特許権、実用新案権など)について学習する。



1月17日(木)にビジネスプラングランプリ学校賞の授与式が校長室で行われ、本校代表の電気科1年1組の高橋那結さんが表彰状を授与しました。学校賞とは企業教育の推進を熱心に取り組んだ学校に与えられるもので、今年度は応募した全国396校のうち本校を含む14校のみの受賞となりました。また、14校のうち工業高校は本校のみであり、更に山梨県初の快挙であります。これは昨年度からのSPH事業の成果であります。

なお、本校からは1学年全員の272作品から46作品を選出し応募しました。

✓生徒より

こんな賞をいただけたと思っていなかったから本当に驚いた。人のためになるようなプランを一生懸命考えた結果がこのように評価されたことはとても嬉しい。

✓担当者より

学校としての活動に対して評価されたことや山梨県初の快挙であることを嬉しく思います。来年度に繋がるよい成果となり、生徒が更に成長できるように取り組んでいきたい。

✓主催者より

2年目で学校賞を受賞したことはとても素晴らしいことでもあります。甲府工業高校の46作品はどれもレベルが高いことが学校賞受賞の要因になりました。今後も期待しております。

